



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN.

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la obtención de la medalla de bronce por parte del seleccionado nacional de Rugby Seven en el certamen de la especialidad, disputado en el marco de los Juegos Olímpicos Tokio 2020. Esta primera medalla para la delegación argentina, y primera que consigue el rugby argentino en la historia de los Juegos, llegó tras el triunfo de 17-12 sobre Gran Bretaña en partido por la disputa del tercer puesto.

Se destaca especialmente el esfuerzo del equipo, dado el actual contexto de pandemia; así como los valores de este deporte, reflejados cabalmente por esta selección, tales como la integridad, la pasión, la solidaridad, la disciplina y el respeto.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto declarar el beneplácito de esta Cámara, por la obtención de la primera medalla olímpica para la delegación argentina en los Juegos Olímpicos Tokio 2020, conseguida por parte del seleccionado nacional de Rugby Seven. Además, con esta primera medalla en el historial de los Juegos, el rugby se suma al fútbol, el polo, el vóleybol, el básquetbol y el hockey sobre césped en la nómina de deportes de conjunto que aportaron para el medallero histórico argentino.

Si bien el rugby estuvo presente en varias ediciones de los primeros tiempos del olimpismo, posteriormente estuvo alejado durante varias décadas hasta que regresó en la pasada edición, Río de Janeiro 2016, pero ya en la modalidad Seven. Allí, el seleccionado argentino cumplió una muy aceptable performance, alcanzando la instancia de cuartos de final.

En esta oportunidad, el conjunto argentino debutó en el torneo de rugby de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, el pasado domingo 25 de julio, en el Tokyo Stadium, venciendo a su similar de Australia por 29 a 19 como parte del grupo A. Completando esa fase inicial, la Argentina cayó ante Nueva Zelanda (35-14) y finalmente derrotó a Corea del Sur por 56 a 0.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

En cuartos de final, los jugadores argentinos vencieron a Sudáfrica por 19 a 14 y ya en semifinales fueron superados por Fiji, el posterior campeón, por 26 a 14 pero quedaron con la chance de disputar una medalla, oportunidad que no desperdiciaron ya que lograron ganarle a Gran Bretaña por 17 a 12 para alzarse con la presea de bronce.

Para llegar a los Juegos Olímpicos Tokio 2020, este seleccionado ha demostrado que el esfuerzo, el compromiso, la disciplina y por sobre todas las cosas, la pasión deportiva de cada uno de los jugadores, son valores más fuertes que la adversidad.

La selección argentina de Rugby Seven está integrada por los jugadores Santiago Álvarez Fourcade, Lautaro Bazán Vélez, Lucio Cinti, Rodrigo Etchart, Luciano González Rizzoni, Rodrigo Isro, Santiago Mare, Ignacio Mendy, Marcos Moneta, Matías Osadczuk, Gastón Revol y Germán Schulz, dirigidos por Santiago Gómez Cora.

Por los motivos expuestos, y con el deseo de que este gran logro sirva de estímulo para nuestros jóvenes, solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional